

¿Con quién jugará Dante para Veracruz?

Dante jugar para la grande sumando, desde luego a Veracruz con dos millones de potenciales votos, acaso unos 300 mil más por las nuevas incorporaciones de jóvenes que cumplirán 18 años para el 2024. Así la gran bolsa electoral, a la que aspira el ex gobernador nacido en Alvarado, se antoja por demás apetitosa ya que se sumaría la de Jalisco que cuenta con 1.5 millones de sufragios, acaso un poco más por el crecimiento del padrón.En la misma buchaca está Nuevo León que para el año de la sucesión presidencial podría alcanzar los casi dos millones de votantes (en la última elección se llevó 1.3 millones). Vemos entonces, que los números le empiezan a cuadrar. El caso Veracruz. Con un partido en el poder, es decir Morena, pulverizado por las tribus y el afán del centro de imponer a una zacatecana, Roció Nahle, o a un payaso inútil, Sergio Gutiérrez Luna "Gutierritos" y eventualmente tener un Plan "B" que es -"¡Imagínese usted!", como diría el Peje- el Bola #8 quien ya también flota y ahora le ha dado por andar bautizado a la gente en los pueblos, la causa no se ve muy ganadora que digamos. Sobre todo porque Cuitláhuac no tendrá derecho de voto ni de veto y todo dependerá de quien sea el candidato a la Presidencial para ver por donde se inclina el dedo del señor. De cualquier modo la división morena en Veracruz no ayuda, menos que la fuerza política de López Obrador en un par de años estará totalmente menguada y la ciudadanía, de cara a la inseguridad, la pobreza e irritación ciudadana, transitará al voto opositor sin mayor problema. Sin mayor problema siempre y cuando el abanderado opositor a la gubernatura sea un hombre honesto.

http://www.proyectospoliticos.com.mx/colum/con-quien-jugara-dante-para-veracruz/